

Cuba expose à l'ONU ses acquis en matière des droits humains



La Havane, 10 déc. (RHC).- A l'occasion aujourd'hui de la journée mondiale des droits humains, Cuba a fait circuler à Genève un communiqué soulignant qu'aujourd'hui Cuba célèbre le développement atteint dans les domaines de la santé, de l'éducation, de la science et de la culture.

Le communiqué relève que le triomphe de la Révolution en janvier 1959 a permis aux Cubains d'atteindre des progrès remarquables dans la jouissance de tous leurs droits.

«Le peuple cubain peut montrer au monde, avec satisfaction et fierté, tout ce qui a été atteint dans les domaines des droits économiques, sociaux et culturels, dans le domaine des droits civiques et politiques et dans la réalisation de droits appelés de troisième génération ou de solidarité » signale le texte.

«Cela malgré la politique toujours en vigueur de blocus économique, commercial et financier appliquée par les États-Unis depuis plus de 5 décennies, une politique qui constitue le plus grand obstacle pour la pleine réalisation du droit au développement et une violation systématique et flagrante des droits humains de tout le peuple cubain » ajoute le communiqué.

Signé par la mission permanente de Cuba auprès des organismes de l'ONU ayant leur siège à Genève, le communiqué met d'autre part en exergue la solidarité que Cuba manifeste à l'égard de la communauté internationale en faveur de l'accès aux services de santé et d'éducation, entre autres.

«Cuba tient toujours à faciliter, en tant que membre actif du Conseil de l'ONU pour les Droits humains, la satisfaction des justes revendications des peuples du Sud et des grandes majorités de toute la planète » termine le communiqué.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/115114-cuba-expose-a-lonu-ses-acquis-en-matiere-des-droits-humains>



Radio Habana Cuba